

« Je travaille de mon mieux, je prie Dieu. Le hasard n'existe pas, ni les coïncidences, Dieu nous aide »

Ces quelques mots du père Rolf pourraient résumer toute notre activité.

Les enfants au repos au monastère de Jazlovets

CHERS AMIS DU TRIOMPHE DU COEUR!

Un grand merci à tous ceux qui se sont mobilisés pour venir en aide à l'Ukraine. Grâce à vos dons nous avons pu continuer à aider soeur Renata (à gauche) et sœur Kamilla (à droite) et les pères dominicains de Kiev qui disent des messes à vos intentions... c'est une grande aide pour la mission.



La situation reste inchangée pour les soeurs. Toujours réfugiées à Jazlovetz, à l'ouest de l'Ukraine, hébergées dans un très grand monastère. Une bonne moitié de leurs protégées ont pu être évacuées avec leurs enfants vers la Pologne, la Hongrie ou l'Allemagne ... Une autre partie a dû rester sur place, étant incapables de se débrouiller seules à l'étranger pour différentes raisons. Cependant le monastère a aussi ouvert ses portes à des réfugiés de toutes sortes, jeunes et vieux ayant tout perdu.

Ainsi les sœurs sont loin d'être au chômage car « Dès que nous avons trouvé un endroit sûr, nous avons pris contact avec des mamans qui vivaient

avec nous et qui sont restées à Kharkiv, ainsi qu'avec des amis et des voisins. Nous avons

commencé à acheter des médicaments et à envoyer des colis... Beaucoup de gens nous demandent de l'aide. Chaque jour, nous envoyons entre 15 et 20 colis. Nous savons qu'il s'agit d'une goutte d'eau dans l'océan des besoins, mais nous avons pu constater par nous-mêmes à quel point cette forme d'aide est nécessaire. Nous utilisons l'argent que nous avons reçu de vous pour acheter des médicaments et tout ce que les gens demandent. » écrit sœur Kamilla. Leurs maisons de Karotich sont habitées par des réfugiés qui y ont tout perdu et trouvent là un abri. Eux aussi ont besoin d'aide... une bonne nouvelle : les poules sont toujours là... omelettes assurées ! Sœur Kamilla envisage de faire un tour sur place pour contrôler l'état des lieux.



Du côté de nos maisons de Kiev et de Zhitomir : pas une vitre brisée! Elles ont été protégées. Le Centre social de Malapolovetskaïa a repris ses travaux de finition, le centre pour enfants de Kiev reprend ses activités et l'école envisage de rouvrir à la rentrée... prions pour que la paix revienne!

Près de Zhitomir Bruno a pu s'occuper de ses grand mères contre vents et marrées.

Nous confions toute cette mission à votre prière pour que, comme l'exprime le père Rolf, le Seigneur vienne réorienter la boussole morale de nos gouvernements mondialistes pour empêcher cette destruction insensée et brutale de notre monde.

PS: je donne des nouvelles de nos activités mais il n'en demeure pas moins que les nouvelles restent terribles: hier le père Rolf me disait que dans un village proche du petit village de Mala Racha (au dessus de Zhitomir) où frère Bruno sillonne pour soigner les grand mères (qui ne reçoivent plus leurs pensions et sont dans une grande détresse) ils viennent de recevoir les cadavres de 40 jeunes soldats d'une vingtaine d'années, le plus âgé avait 24 ans. Un autre village il y a une semaine en a reçu 50... Ils arrivent par convois et sont enterrés tous ensemble sans distinction. Bruno et toute la région sont en deuil, en grande souffrance... on peut le comprendre!

Éternellement, Rachel pleure ses enfants, elle ne veut être consolée car ils ne sont plus. Le fruit de votre obole sera reversé à Bruno pour ses grand-mères. Prions, prions, prions pour la paix

« Armons-nous du très Saint Rosaire, pour délivrer le monde de la haine qui le déchire, de l'ignorance qui l'aveugle, de l'impureté qui l'étouffe, pour édifier la civilisation de l'amour, de l'amour de Dieu et du prochain." Pie XII